



Baier Drehteile GmbH & Co. KG | Marienweg 8 | 78594 Gunningen

**BAIER DREHTEILE GMBH & CO. KG**  
Marienweg 8  
78594 Gunningen

fon: +49 (0) 74 24 - 95 53-0  
fax: +49 (0) 74 24 - 95 53-29  
mail: [info@baier-drehteile.de](mailto:info@baier-drehteile.de)

[www.baier-drehteile.de](http://www.baier-drehteile.de)

## **REACH Konformitätserklärung**

Baier Drehteile GmbH & Co. KG ist als Hersteller von Drehteilen nach Kundenzeichnung im Sinne von REACH ein sogenannter „nachgeschalteter Anwender“. Pflichten aufgrund der Herstellung und des Inverkehrbringens von Substanzen/Chemikalien zur Vor-Registrierung bzw. Registrierung (ECHA) sind für uns nichtzutreffend.

Unsere an Sie gelieferten Produkte sind Erzeugnisse und daher nicht als Stoff bzw. Zubereitung zu definieren (gemäß Artikel 3 Begriffsbestimmungen). Zudem soll aus den von Ihnen bezogenen Erzeugnissen unter normalen und vernünftigerweise vorhersehbaren Verwendungsbedingungen kein Stoff freigesetzt werden. Somit unterliegt Baier Drehteile GmbH & Co. KG weder der Registrierungs-pflicht noch der Pflicht zur Erstellung von Sicherheits-Datenblättern. Um die Lieferkette abzusichern und im Interesse höchster Produktsicherheit vergewissern wir uns bestmöglich, dass auch unsere Lieferanten bei den Materialien und Stoffen, die wir verwenden alle Auflagen erfüllen.

## **REACH Declaration of Conformity**

Baier Drehteile GmbH & Co. KG as a manufacturer of turned parts according to customer drawings is a so-called "downstream user" within the meaning of REACH. Obligations arising from the manufacture and placing on the market of substances/chemicals for pre-registration or registration (ECHA) do not apply to us.

Our products delivered to you are articles and therefore not to be defined as substances or preparations (according to Article 3 Definitions). Furthermore, under normal and reasonably foreseeable conditions of use, no substance shall be released from the articles you purchase. Baier Drehteile GmbH & Co. KG is therefore neither subject to the obligation to register nor to the obligation to produce safety data sheets. In order to secure the supply chain and in the interest of maximum product safety, we make sure as far as possible that our suppliers meet all requirements for the materials and substances we use.

Gunningen, Dezember 2018

Jens Distel, Leiter Qualitätsmanagement

Sitz: Gunningen  
Amtsgericht: Stuttgart HRA 726 679

p. H. G.:  
die Erwin Baier Beteiligungs- und  
Verwaltungs GmbH  
Sitz: Gunningen  
Amtsgericht: Stuttgart HRB 460 577  
Geschäftsführer: Markus Baier

**BANKVERBINDUNGEN:**  
Kreissparkasse Tuttlingen  
IBAN DE41 6435 0070 0000 9231 18  
SWIFT-BIC SOLA DE 51 TUT

Commerzbank AG Tuttlingen  
IBAN DE44 6438 0011 0269 2600 95  
SWIFT-BIC DRES DE FF 643